

Le diplôme d'études secondaires (DES)



Le diplôme d'études secondaires est important pour plusieurs raisons essentielles. On sait principalement qu'il ouvre les portes des études post-secondaires et du marché du travail, mais voyons ensemble ce que les études secondaires apportent de plus.

Au secondaire, on développe des compétences! Le curriculum du secondaire vise à développer une variété de compétences essentielles telles que la pensée critique, la communication, la résolution de problèmes et la collaboration. Ces compétences sont cruciales pour réussir dans la vie personnelle et professionnelle.

Le diplôme pour devenir autonome! Obtenir le DES est une étape importante vers l'indépendance et l'autonomie. Cela permet à une personne de prendre des décisions éclairées sur son avenir, que ce soit en continuant ses études, en travaillant, ou en explorant d'autres avenues comme l'entrepreneuriat.

En résumé, le diplôme d'études secondaires joue un rôle crucial en ouvrant des portes vers des opportunités éducatives et professionnelles, tout en offrant un cadre pour le développement personnel et les compétences nécessaires à la réussite dans divers aspects de la vie.

Vous vous questionnez sur les moyens d'obtenir le diplôme d'études secondaires ou toutes autres questions en lien avec un retour aux études? Vous pouvez faire appel aux services d'une conseillère en information scolaire et professionnelle gratuitement grâce à SARCA Mobile. Audrey peut se rendre au bureau municipal de votre municipalité afin d'explorer votre projet scolaire ou professionnel. Communiquez directement avec elle.

Audrey Gatineau

Conseillère en information scolaire & professionnelle

audrey.gatineau@cssh.gouv.qc.ca

450 773-8401, poste 6731

